



★2学期が スタートしました!★

10月11日(金)に1学期の終業式を実施され、10月15日(火)には2学期の始業式が行われました。終業式や始業式において、1学期を振り返り、2学期に向けての目標を立派に発表する姿が見られました。



<1学期終業式>

2学期は、次の学年へ向かうための大切な時期です。子供たち一人一人のよさが引き出され、一人一人が輝くことができる2学期にしていきたいと思っています。2学期もどうぞよろしくお願い致します。明日は、後期緋秋祭です。子供たちの活躍を楽しみにしています。

<2学期始業式>

★人権教室実施★

小美玉市人権擁護委員方々による人権教室が、第7学年・第4学年を対象に実施されました。



<7年生授業の様子><4年生授業の様子>

人はみんな違います。顔・身体の大きさ・皮膚の色・性格・・などみな違います。でも、みんな一人一人がかげがえのない命をもって、その人なりに精一杯生きています。人はみな、その人なりに生きる権利をもっています。自分を大切にすることはもちろんですが、他の人の命や他の人の気持ちを大切にしなければなりません。お家の人は、皆さんをかわいくて大切な、大切な宝物のように思っています。ですから、自分の命や身体を大切にすると同時に、友達や周りの人のことも大事にして欲しいと思っています。

子供たちの一コマ<9月下旬~>

昇降口で流れているスライドです。子供たちの驚く顔!感動している顔!没頭している顔!嬉しそうな顔!すてきな顔がたくさんです。

